



Der BRAZZELTAG 2024 wirft seine Schatten voraus

Vorverkauf für das Technik-Festival in Speyer läuft bereits



Experimentalfahrzeug „Brutus“ zieht beim BRAZZELTAG alle Blicke auf sich. Quelle: TMSNHSP



Das 2011 ausgemusterte Transportflugzeug Transall C 160 wirft beim BRAZZELTAG die Motoren an. Quelle: TMSNHSP

Speyer. Im Mai konnte das Technik Museum Speyer einen neuen Zuschauer-Rekord beim BRAZZELTAG vermelden. Über 20.000 technikbegeisterte Fans von Motoren, PS und Spektakel waren mit dabei, als erstmals ein Hubschrauber live während des Events landete und abhob. Bereits Ende 2023 startet der Vorverkauf für die Tickets im nächsten Jahr. Wie immer findet der BRAZZELTAG am zweiten Maiwochenende statt, am 11. und 12. Mai 2024. Vorverkaufsstart ist der 8. Dezember 2023.

Das gesamte Museumsgelände wird beim BRAZZELTAG zu einer riesigen Bühne für eine in der Form einzigartige Darbietung aus Fahrzeugen, vielseitigen Mitmachangeboten, Flugzeugdemonstrationen und Stunt-Shows, die Jung und Alt in Staunen versetzen. Der zweitägige Event lässt keine Wünsche offen und bietet den Brazzelbegeisterten Jahr für Jahr neue Highlights. Der Begriff „brazzeln“ kommt dabei vom unnachahmlichen Knattern der Motoren, welches auch 2024 wieder zu erleben sein wird. Bereits jetzt steht fest, dass das Experimentalfahrzeug und Museumsmaskottchen „Brutus“ mit seinen 750 PS selbstverständlich wieder dabei sein wird.

Vorverkaufsstart ist der 8. Dezember 2023. Aktuelle Informationen und die Tickets sind unter www.brazzeltag.de zu finden.

(1.323 Zeichen)

Über die Technik Museen Sinsheim Speyer – Technik von Unterwasser bis ins Weltall

Vom gemeinnützigen Verein Auto + Technik Museum Sinsheim e. V. getragen und ganz nach dem Motto „für Fans von Fans“ gehören den Technik Museen Sinsheim Speyer weltweit über 4.000 Mitglieder an. Die Finanzierung erfolgt ausschließlich durch Eintrittsgelder, Spenden sowie Mitgliedsbeiträge der Vereinsmitglieder. Alle Überschüsse werden zur Erhaltung und zum Ausbau der Museen verwendet.

Die Technik Museen Sinsheim Speyer zeigen zusammen auf mehr als 200.000 m² über 6.000 Exponate aus allen Bereichen der Technikgeschichte in einer weltweit einzigartigen Vielfalt. Vom U-Boot bis zum Oldtimer, von der Concorde bis zum Space Shuttle Buran ist alles vertreten. Neben den Dauer- und wechselnden Sonderausstellungen gibt es zahlreiche Fahrzeug- und Clubtreffen sowie Events. An 365 Tagen im Jahr geöffnet, ziehen die Museen über eine Million Besucher im Jahr an. Eine wahre Sensation sind die beiden IMAX-Großformat-Kinos. Während in Sinsheim das IMAX 3D Kino – „das schärfste Kino der Welt“ – exklusive Dokumentationen und die neuesten Hollywood-Blockbuster präsentiert, werden im IMAX DOME Kino im Technik Museum Speyer die Filme auf eine gigantische Kuppel projiziert.

2.592 Zeichen | 06.12.2023

Mediabox: <http://media.technik-museum.de/>

Pressekontakt: presse@technik-museum.de